

Réseau Rural et Périurbain Hauts-de-France

Mis à jour le 30 juillet 2020

L'ex Nord-Pas de Calais avec une densité de population trois fois supérieure à la moyenne nationale se compose d'une **mosaïque de zones urbaines fragmentées** (ancien bassin minier et nouvelles agglomérations dynamiques), de **territoires périurbains et ruraux** en grande partie sous influence urbaine. Le territoire régional est caractérisé par une artificialisation deux fois plus importante que la moyenne nationale (15% contre 8%), qui se traduit par une forte pression foncière sur les espaces agricoles et naturels. Compte-tenu de ces spécificités le réseau rural régional co-piloté par l'État (DRAAF) et le Conseil Régional, a pris la forme d'un **réseau rural et périurbain**.

Quoi, comment et pour qui ?

Il a pour ambition de répondre à des besoins identifiés et d'apporter de la valeur ajoutée par rapport aux réseaux existants. Ses trois grandes finalités sont :

- **Connaître et faire connaître** les acteurs et les territoires des Hauts-de-France
- **Échanger, travailler ensemble**, dans une logique de décloisonnement des relations,
- **Susciter l'émergence de démarches de projets collectifs et intégrés**

Contact

[Retrouvez le site du Réseau Rural et péri-urbain Hauts-de-France](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)